



CRUSEILLES

La mémoire continue

par M.S.

La Société d'Histoire locale La Salévienne, sous la conduite de Nathalie Debize, poursuit sa quête de témoignages sur le secteur des Bornes. Mercredi soir, pendant plus d'une heure, on retrouvait la mémoire... Après les villages du plateau des Bornes, c'est maintenant Cruseilles qui fait l'objet de toutes les attentions.

Ces réunions consistent à recueillir un maximum de témoignages oraux ou documentaires du siècle dernier sur Cruseilles. La tâche s'avère difficile. Si pour les années 50 jusqu'à nos jours, il n'y a pas trop de problèmes, il n'en est pas de même pour les souvenirs d'avant la guerre. On trouve des documents écrits, des photos mais les souvenirs oraux sont rares. Actuellement, les recherches se poursuivent sur les commerces, ainsi que sur les personnes exerçant des professions indépendantes. Pour les commerces, s'il est relativement facile de trouver les derniers propriétaires, il est plus compliqué de connaître ceux qui les créèrent. Certains perdurent mais beaucoup ont disparu.

Il reste encore beaucoup de travail et toutes les personnes intéressées par ces réunions peuvent venir librement et apporter des documents qui seront scannés et rendus immédiatement. La prochaine aura lieu toujours à la salle des Ebeaux, le 12 décembre à 16 heures, organisateurs et participants continueront à répertorier les commerces et attaqueront les anecdotes et les surnoms.